

Zoom

## SUR L'ASSOCIATION TCHOUKBALL CLUB NANTAIS

Découvrons ensemble un sport inventé dans les années 60 par un médecin Suisse : le **tchoukball** ! Vous n'en avez jamais entendu parler ? Pas de panique, nous allons vous le faire découvrir à travers l'association Tchoukball Club Nantais (TCN), basée aux Sorinières.

Avant de plonger dans le monde du tchoukball, intéressons-nous à l'association TCN fondée en 2016 par M. Hardy Guillaume. **Son objectif était de créer une structure fondée sur des valeurs solides telles que le respect, la mixité et l'inclusion.** Objectif réussi, le tchoukball est un sport intergénérationnel et accessible à tous, avec des membres allant de 14 à 55 ans concernant le club des Sorinières.

Revenons à l'histoire du tchoukball. Ce sport collectif se joue en mixité sur un terrain de handball où deux équipes de 7 joueurs s'y affrontent. L'objectif est de faire rebondir le ballon sur un trampoline incliné, placé à chaque extrémité du terrain, de manière à ce que l'équipe adverse ne puisse pas récupérer ce ballon. Les équipes n'ont pas de camp attribué et peuvent tirer des deux côtés du terrain. Il existe de nombreuses stratégies pour surprendre l'adversaire et éviter que le ballon ne soit intercepté. Si celui-ci touche le sol, l'équipe marque un point. Si l'adversaire parvient à le rattraper, le jeu continue. Des règles simples et abordables de tous.

**Ce qui rend ce sport unique, c'est son esprit de fair-play et son absence de contact ou d'interception, ce qui en fait un sport inclusif.**

En tant que seul club de Loire-Atlantique, le club des Sorinières a la chance de pouvoir affronter des équipes venues d'autres régions lors de tournois amicaux ou de compétitions nationales, telles que celles de Poitiers, Le Havre, Rouen, Melle, Brest, etc. Actuellement, la France compte une vingtaine de clubs dont une partie affiliée à l'UFOLEP. La pratique se développe avec la création de nouveaux clubs, ce qui témoigne de l'intérêt grandissant pour des sports qui combinent stratégie, agilité et respect.

L'UFOLEP a eu un partenariat avec la Fédération des Clubs Français de Tchoukball pour promouvoir l'activité et la proposer sur nos créneaux multisport.

Le Tchoukball Club Nantais s'est affilié à l'UFOLEP pour bénéficier **d'un accompagnement et d'une licence avec une assurance adaptée pour les membres du club.**

La compétition est loin d'être le seul objectif du club, des initiations avec l'Espace Jeunes des Sorinières sont également organisées, afin d'offrir aux jeunes une opportunité de faire du sport. Ils répondent toujours présents aux invitations. L'objectif du Tchoukball Club Nantais est de faire découvrir ce sport au plus grand nombre, que ce soit par des forums, des événements ou lors de grandes compétitions.

Alors si vous souhaitez découvrir cette activité sportive le TCN vous donne rendez-vous le 9 mars prochain aux Sorinières.



**SUIVEZ LE CLUB SUR FACEBOOK**